
第29回　ぎゅっと１日で学ぶ！ロジスティクス初級者講座アンケート

１．今回のセミナーで良かった点、悪かった点を６段階で評価して下さい。
①会場 5.8

②進⾏ 5.4

③講師の話し方 5.4

④講座の配布資料 5.4

⑤講義の内容 5.8

⑥全体評価 5.4

２．今回のセミナーで印象に残った内容、学べたことをお聞かせください。
①⻑い間、物流に関係した仕事をしていましたが、改めて基礎的な知識や
 用語を学ぶことが出来、非常に楽しく感じました。
②駅から近くてきやすかった。アットホームな雰囲気でリラックスして参加できた。
 もう少しスピードがゆっくりだと嬉しい。物流コストはあらゆる場面で発生して
 いること。普段の業務であまり意識していなかったので、改めて学べてよかった。
③自社の現場で当たり前のように使っていた用語、考え方が違う角度から深堀できました。
 また、現場改善委おいて、何が重要か特に数字に関して苦手意識をもっているのですが、
 そこから目をそらさずに向き合っていきたいと思いました。
④「一歩歩くごとに、お金が無駄になる」という言葉には、とてもハッとさせられました。
 倉庫内や朝礼でよく聞くけど、流していた用語を改めて学ぶことが出来ました。
 この度はありがとうございました。
⑤資料に載っていない話など「へぇー」と思うお話がありとても引き込まれました。
 大事なポイント等事前に言ってくれるので助かりました。

３．今後開催してほしいセミナーのテーマ
①挨拶
②報連相（ほうれんそう）の仕方
④運送・物流現場改善方法（５S（整理・整頓・清掃・清潔・しつけ）など）
⑩コスト削減の方法

４．今回のセミナーの全体的な感想やご意見
①久しぶりの外部セミナーということもあり緊張して眠れなかったこともあり
 あくびもしてしまいました。内容はとても興味深く楽しい講義でした。
 おかしもごちそうさまでした。
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セミナーの良かった点・悪かった点

会場 進行 話し方 資料 内容 全体



②物流の初級者講座でしたが、習得できたことがたくさんありました。
 これがレベルアップすると、もっと頭を使いデータ分析が重要に
 なってくると理解できました。本当に誠にありがとうございました。
③物流の基本が学べた。ロジスティクス検定も受験予定なので
 資料を復習して臨みたい。
④人前でお話しされるのが仕事なので参考になりした。


